Les États-Unis annoncent la suspension des manœuvres militaires en Corée du Sud



Washington, 19 juin (RHC)- Le département de la défense des États-Unis a annoncé la suspension des manœuvres militaires prévues au mois d'août prochain avec la Corée du Sud.

La porte-parole du Pentagone Dana Wate a expliqué dans un communiqué que cette décision répond aux promesses faites par le président étasunien Donald Trump suite à la réunion qu'il a eue avec son homologue de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un le 12 juin dernier.

À ce moment-là, le chef de la Maison-Blanche a signalé qu'il a ordonné la suspension des manœuvres dans le cadre des pas ayant pour but d'obtenir la fin du programme nucléaire de Pyongyang. Il s'agit là d'un des résultats les plus importants de la rencontre bilatérale qui s'est tenue à Singapour.

Cela fait une semaine, Donald Trump, a indiqué qu'il arrêterait les manœuvres avec la Corée du Sud car il les considère comme provocatrices, chères et inadéquates.



Radio Habana Cuba